



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



Communiqué de presse
Jeudi 20 juillet 2023

**Jeudi 27 juillet à Evaux-les-Bains (23) :
inauguration du Grand Hôtel des Thermes financé à hauteur de 837 000
euros par la Région Nouvelle-Aquitaine**

Julien Bazus, conseiller régional de Nouvelle-Aquitaine en charge du thermalisme et **Philippe Lafrique**, vice-président, élu creusois, **participeront à l'inauguration du Grand Hôtel des Thermes ce jeudi 27 juillet 2023 à partir de 11h à Evaux-les-Bains (Les Thermes).**



© Thermes & Spa Evaux-les-Bains

Les travaux de réhabilitation des [Thermes & Spa Evaux-les-Bains](#) ont été lancés en 2017. **Ce projet ambitieux**, visant à **dynamiser l'activité du complexe thermal**, est construit en 4 axes et prévoit : **la restructuration complète de l'hôtel sur 3 500 m² et sa montée en gamme**, la modernisation et l'extension du centre de bien-être, le développement d'une gamme de produits dermo-cosmétiques et la récupération et la valorisation des calories des eaux thermales.

L'hôtel et son restaurant – réouvert depuis le 15 juillet dernier – disposent dorénavant de 55 chambres dont 17 studios, d'une cuisine entièrement refaite, d'un bar lounge, d'une salle de **restaurant de 90 couverts**, d'une terrasse pouvant accueillir 60 personnes et une salle de séminaire. La piscine extérieure en eau thermale et l'extension du centre de bien-être seront quant à eux mis en service 2024.

La réhabilitation et la modernisation du complexe thermal d'Evaux-les-Bains ont été financés à hauteur de 800 000 euros par la Région Nouvelle-Aquitaine. Une aide régionale d'un montant de 37 000 euros lui a également été octroyée pour l'installation de matériels performants permettant un meilleur confort de travail au personnel en diminuant leur pénibilité.

Zoom sur le plan thermal 2023-2028 de la Région Nouvelle-Aquitaine : soutenir la filière dans ses mutations et défis, et la transition vers un thermalisme durable

Il s'agit du **deuxième plan thermal régional** qui poursuit et renforce **le soutien au développement de la filière**. Co-construit avec les acteurs du thermalisme néo-aquitain, il se place au carrefour de plusieurs enjeux : **la santé publique, la silver économie, l'aménagement du territoire, le tourisme, la formation, la transition numérique et écologique**, en lien avec Néo Terra, la feuille de route du Conseil régional pour accélérer la transition écologique et énergétique. Les moyens et actions mis en œuvre pour le plan le seront en collaboration avec le cluster Aqui-O-Thermes.

Les chiffres clés de la filière thermale en Nouvelle-Aquitaine

- **2^{ème} région thermale de France** avec 25 % des curistes au niveau national, soit 114 000 curistes par an,
- **15 stations thermales** réparties dans 5 départements rassemblant 28 établissements thermaux,
- **11 orientations thérapeutiques** dans l'offre régionale,
- **15 000 emplois directs** générés par la filière (source : Conseil national des établissements thermaux),
- **755 millions de chiffre d'affaires** des entreprises thermales,
- **2 400 euros de retombées économiques** générées en moyenne par un curiste pour l'économie locale.

Le dossier de presse sur le Plan Thermal de Nouvelle-Aquitaine est disponible sur demande